

¿Pueden denunciarme en un botellón si no estoy bebiendo alcohol?

- El Concello de Santiago lleva a los institutos charlas participativas sobre el ocio nocturno



Gonzalo Muíños (izquierda) presentó la iniciativa con Martín Camba

Botellón Alcholemia Santiago ciudad

<https://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/santiago/2022/10/07/pueden-denunciarme-botellon-bebiendo-alcohol/00...>

N.D.

Viernes, 07 octubre 2022

Corporación Voz de Galicia Fundación SRFL Voz Audiovisual RadioVoz Sondaxe Canalvoz Voz Natura Prensa-Escuela MPXA Galicia Editorial

© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (ESPAÑA) Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.

Aviso legal Política de privacidad Política de cookies Condiciones generales